

心も体も元気な子供を育成するために 家族みんなで **早寝・早起き・朝ごはんを実践しよう!**



利府町立利府小学校・学校だより No.13

平成31年2月28日



くるみ

新ホームページを立ち上げました。URLはこちら↓です。

<http://rifu.ed.jp/wordpress/rifu-e/>

↑QRコードはこちらです。ご利用ください。

【目指す児童像】

- ◎進んで学習する子供 (夢いっぱい)
- ◎明るく思いやりのある子供 (笑顔いっぱい)
- ◎健康でたくましい子供 (元気いっぱい)
- ◎喜んではたらく子供 (力いっぱい)

成果の大きい利府中学区スクールシップ事業

2月は、多くの利府中学区スクールシップ事業が行われました。

2/5(火)には、中学校の先生を利府小にお招きし、「**スクールシップ交流授業**」が行われました。6年1組では英語、6年2組では理科、6年3組では美術の授業が行われました。中学校での授業を一足早く体験することで、2ヶ月後の中学校生活にスムーズに対応できることを期待しています。



【難しくなるけど楽しい中学の授業】

2/19(火)には、利府中学校の先輩を利府小にお招きし、「**スクールシップ先輩の話を聞く会**」が行われました。6年生の各教室で、利府小学校を卒業した現役の利府中学生が、勉強や部活動等の中学校生活について語ってくれました。プレゼンテーションを用いて堂々と発表する先輩方に、憧れを抱いた6年生でした。



【堂々と発表する中学生の先輩】

そして2/26(火)には、「**スクールシップ民生児童委員会議**」を開催し、利府中学区の民生児童委員の皆様にお集まりいただきました。「利府中学校区スクールシップ」の取組について説明したり、利府小学校区と利府三小学校区に分かれ、地域での子供たちの様子等について情報交換をしたりしました。両学区共に、子供たちは地域でも温かく見守っていただいていることを改めて知ることができ、地域との連携の大切さを確認できました。ありがとうございました。

3月の主な行事予定 生活目標：学校をピカピカに、きれいにしましょう。

日	月	火	水	木	金	土
インフルエンザの流行は落ち着きましたが、油断はできません。学校でも手洗い・うがい等の指導を継続しますので、ご家庭でも体調管理をよろしく願いいたします。						3/1
					あいさつ運動3-3 1~4年4校時限 委員会	3/2
3/3	3/4	3/5	3/6	3/7	3/8	3/9
	読み聞かせ3・4年 なかよし 代表委員会	防火門ーニング運動 6年生を送る会 SC来校	全校4校時限 業間おはなし会 弁当の日	全校4校時限	全校4校時限 バス14:10 全校集会(鎮魂の日)	
3/10	3/11	3/12	3/13	3/14	3/15	3/16
	みやぎ鎮魂の日 教育相談専門員来校		卒業式予行練習	全校4校時限	全校4校時限	
3/17	3/18	3/19	3/20	3/21	3/22	3/23
	弁当の日 5年以外4校時限 (5年バス15:00)	卒業式 1~4年休業日	弁当の日	春分の日	修了式 1~4年3校時限 5年4校時限	プラザーシップ 万引き防止 キャンペーン
3/24	3/25	3/26	3/27	3/28	3/29	3/30
	学年末始休業日	~4/7まで	離任式			
3/31	〔4月の主な行事予定〕4/8(月)始業式、4/9(火)入学式 4/10(水)2年以上給食開始 4/12(金)1年給食開始、4/20(土)、授業参観・PTA総会、4/25(木)1年生を迎える会					

たてわり活動最終回！

2/20(水)、1年生から6年生が一緒になって活動する「たてわり活動」の最終回でした。今年度最後のたてわり活動ということもあり、これまでたてわり活動をリードしてくれてきた6年生に感謝する会という内容でもありました。そしてそれは、6年生に代わり、5年生が主体となって行う初めてのたてわり活動でもあります。

初めての進行で緊張する5年生でしたが、楽しくゲームをする等、なごやかに会を進めることができました。1～5年生から6年生に送る言葉の後は、6年生一人一人に全員の感謝の言葉が集められた色紙が贈られました。最後に6年生からも、下級生へのメッセージが送られ、感動の中、会は終了しました。

6年生から「安心して卒業できます。」「今の5年生なら任すことができます。」「と託された5年生。伝統が引き継がれました。



〔ゲームの様子〕



〔6年生へ感謝のメッセージ〕

学校ボランティアのみなさんに感謝する会！



〔ボランティアの皆様〕



〔代表児童の感謝の言葉〕

「児童の登下校の見守り、読み聞かせ、下校・給食配膳等の新入生支援、生け花、昔遊び」等々、本校の教育活動は、多くのボランティアの皆様を支えられています。そのボランティアの方々への1年間の思いを伝えるため、2/15(金)、児童会が中心となって「学校ボランティアのみなさんに感謝する会」を行いました。

来場するボランティアの皆様への拍手の嵐にも感謝が込められています。1年生・6年生の代表児童が、ボランティアの皆様への感謝の言葉を述べた後、ボランティアの皆様一人一人には、子供たちが心を込めて作成した感謝状を贈りました。

今後も、地域の皆様のご協力をいただきながら、より一層「開かれた学校づくり」を目指していきます。来年度の各種ボランティアも募っておりますので、「学校で子供たちと触れ合う」という感覚で、ぜひ積極的にご参加いただきますようお願いいたします。

第2回学校評議員会を開催しました！

2/22(金)に、今年度2回目の学校評議員会を開催しました。1年のまとめとして、本校の教育活動を振り返り、貴重なご意見・ご感想をいただきましたので、その一部を紹介します。

◇子供たちは、先生以外のボランティアさんと一緒に勉強することも楽しいと言ってる。ボランティアさんへのありがたみを感じているようだ。

◇ブログでの情報発信、とても良いです。ただ、「発信する側」「受け取る側」の意識の違いがあるので、今後もより一層の注意は必要だと思います。

これからの教育活動に生かしていきたいと思います。ありがとうございました。

学校保健委員会を開催しました！

学校保健委員会とは、子供たちの健康の保持増進について、学校・保護者・校医の間で話し合い、活動していく機関です(年1回)。今年度は、2/6(水)に開催しました。健康診断や体力・運動能力テスト、食育の状況からみえる子供の健康課題について話し合いました。仮設校舎使用に伴い歯みがきタイムがなくなったり、狭い校庭で運動が制限されていたことが、健康面や体力面の一部に影響が出ていたことなどを確認し、今後の取り組みについて検討しました。今後も校医の先生方から指導をいただきながら、家庭と学校で協力し合い、子供の健康の保持増進を目指していきます。

受賞 おめでとうございます！

※ 個人情報につき、掲載しません。